学校だより 元気発信感動ながた



鳳磯鳳 第47号 令和6年9月12 日発行 金沢市立長田中学校 Email nagata-j@kanazawa-city.ed.jp

学校ホームページURL

https://www14.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1720003

*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。 長田中学校個人情報 取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

杰

は、さまざまな問題を引き起こ

不十分な教育

JICA(国際協力機構) の視察団、来校! \sim Welcome to Nagata junior high school! \sim

昨日11日(水)に、JICA(国際協力機構)の視察団が来校 し、本校の授業を見学しました。日本における中学校の教育の 現状や、これからの中学校教育の在り方を考察する一環として 来校され、1~3年生の数学や英語の授業、給食の様子、市秋 季新人大会選手激励会などを参観しました。

JICA は、日本政府の開発途上国支援(政府開発援助)を実施 する機関です。世界には「開発途上国」とよばれる国が約16 0カ国あります。国境を超える地球全体の問題解決に向けて、 JICA は、世界各国と力を合わせ、次の様々な活動をしています。



【1年生の数学の授業を参観する視察団のみなさん】

環境を守りながら生活を営めるように

飢餓の苦しみを解決するために



世界にけ合べるものがかいために 単義不 足や飢餓に苦しむ人々がたくさんいます。農 作物の疫病や水不足、自然災害などが原因 で十分な農作物の収穫を得られない国に、 品種改良技術の指導、また、安定的な農業 用水の供給のための設備作りの協力をして

その他の協力 -農殖を教える協力 ●家畜の病気を助ぐ協力

豊富な自然に恵まれている国では、観光客 が利用するための施設をつくることによって 引き起こされる環境破壊の問題が深刻に なっています。私たちは、貴重な自然を守り ながら、観光客も楽しめる仕組みを現地の 住民とともにつくっています。この取り組み により、住民の生活が豊かになることが期待されます。

その他の協力 ● 曲絃で火災が起きないように予防する協力●ごみを収集する仕組みをつくる協力

みんなが学校に行けるように



世界には、小学校に行きたくても行くことが できない子供が約7,500万人います。子供た ちが学校にいけない最大の理由は貧困です。 私たちは、貧しい国で学校を建設したり、教 材を作って広める協力を行っています。世界 中の男の子も女の子も公平に教育を受けら れるような世界を目指しています。

学校を運営する制度やしくみづくりで協力 ●わかりやすい授業の仕方を先生に指導する協力

道路をつくり、人とモノの移動を可能にする



人とモノの移動に必要な道路や橋がないた めに、人々が病院に行くことができず、農産 物を町に売りに行くことが出来ない地域や 貧しい国があります。道路や橋をつくる協力 をすることによって、地域の経済活動が活発 になり、住民の暮らしがよくなっています。 市域の開発が貧困の解消に役立っています

上下水道を整備して衛生的な生活環境をつくる協力 ●電話が通じるように配電盤を整備する協;

経済的に自立した社会をつくる



に仕事を得ることができなかったり、そもそ も働き口がない国があります。私たちは、働き口を増やし、その国の産業を活気づける ために地域の特産物を加工し、商品として 外国に輸出する方法を教えたり、観光産業

・ |上や管理の方法を教える協力 ●マーケティング調査や滅通の方法を教える協;

生まれてくる命を守る



歳を迎える前に亡くなっています。予防接種 や薬があれば、簡単に予防し治療すること ができる病気で亡くなっているのです。私た ちは、世界のすべての子どもが基本的な治 療が受けられるように、病院や保健所など

-宣を助止する協力 ●母子手帳で赤ちゃんの成長を支える協力

JICAは、それぞれの問題に対し、幅広い分野から協力を行っています。このほかにも、開発途上国の事情に合わせて、多くの協力を行っています。

【参考: JICA の仕事「みんなでつくる、よりよい世界」】

【3年生英語の授業 班活動で国際交流!?】

今回、本校に来られた視察団は、フィリピンの教育関係の方々で す。長田中学校について、授業や演劇活動の取組を中心にお話しし、 質疑応答では、授業や宿題のこと、演劇活動や部活動について、と ても熱心に質問されました。また、授業参観では、3年生の英語「自 動運転の車に免許は必要か」の授業に参加していただき、ほんの少 しですが国際交流ができました。ありがとうございました。

給食や選手激励会、放課後の部活動を見学され、お帰りの際には、 生徒のみなさんが、真剣に先生の話を聞いたり、熱心に班で話し合

いをしたりする様子をたいへん褒めていただきました。「**当たり前のことが当たり前にできる**」こと をはとても大切で、継続していくことで、長田中のストロングポイントになります!